



# 豊北だより



平成29年度 No.4 文責 永井有妃子



いよいよ2学期が始まります。

今年の夏休みは8月に入ってから例年になく雨の日が多かったのですが、子どもたちは元気に過ごすことができていたようです。また、夏休み中の「盆踊り」や「プール開放」「夏休み宿題やってみる会」「生き物調査」「小学校陸上大会」等の学校や地域での行事にも笑顔で参加する子どもたちの姿が多く見られました。

2学期も、豊北祭や遠足・宿泊学習・修学旅行等たくさんの行事が待っています。「夢と自信をもってたくましく生きる児童の育成」をめざし、教職員一同一丸となって子どもたちを支援していきます。保護者の皆様、地域の皆様御協力よろしくお願いいたします。

## 総合的な学習の時間 ～福祉教育～

本校では、総合的な学習の時間を「ふれあいタイム」と呼んでいます。5・6年生は、7月に豊田地区にある「介護老人保健施設さくら野」を訪問しました。お年寄りとのふれあいやボランティア活動等の様々な体験活動、問題解決学習を通して、思いやりなど豊かな人間性を身につけることをねらいとしています。

清掃活動をしたり、交流活動をしたり、運動会で踊った「ソーラン節」を披露したりして、お年寄りの方々と楽しいひとときを過ごしました。皆さんから「ありがとうね。」「上手だね。」とほめられ、子どもたちもうれしそうにほほえみ、ますますやる気になっていました。



※学校支援ボランティアについては、「コミュニティ・スクールだより」をご覧ください。

## なんでも発表会 7/5



ロング昼休みに、豊北小名物「なんでも発表会」が開かれました。この発表会は、「児童自身が自分の個性を発見し、友達一人一人の特性を認め合おう！」をねらいとしています。1年生から6年生まで、一人でまたはグループで自分の得意なことを発表しました。（今年は、例年よりたくさんの子どもたちが参加。）ダンス、ピアノ、フラフープ、なわとび、寸劇など様々な発表があり、子どもたちは、堂々と表現することができました。体育館には、全校児童が集まり、発表した人に大きな拍手を贈っていました。

## 「おやまっ子体操」を覚えよう!



5月の大運動会で5・6年生が発表した「おやまっ子体操」を「全学年が覚えよう!」と、5・6年生が「フレンド班」の下級生に体操のやり方を教えました。最初は、ぎこちなかった1年生も上級生に励まされ、最後には、リズムよく動けるようになりました。1年間でしっかりと覚え、来年の運動会では、全学年で披露できるといいなあと思っています。結構ハードな体操です。ご家族一緒にぜひ挑戦してみてください。

## チーム豊北 (みんなで子どもたちを支援します。)

本校では、地域の学習支援ボランティアさんをはじめとして、たくさんの方々に学習支援をお願いしています。学力向上・体力向上はもちろんのこと、様々な方々との交流を通して、コミュニケーション能力等の育成も図っています。

### ①白鷗大学生によるスクールサポート

○低学年を中心に児童生徒の学習活動支援を行っています。

- ・水曜日：篠原 朱音さん(2~4校時)
- ・木曜日：藤森 真さん(1~2校時)
- ・金曜日：大出 美佳さん(2~4校時)
- ・金曜日：櫻井 笑実さん(2校時)

豊田北小児童の素直さと笑顔に癒やされます。「先生、先生!」とどんどん話しかけてくれるので、うれしいです。

### ②小山市社会人特別非常勤講師

- 水泳指導(イーグルスポーツ) 4日間
- そろばん指導 4時間

## 小山市陸上大会 7/25



不安定な空模様でしたが、雨に降られることなく、5・6年生はこれまでの練習の成果を十分に発揮して最後までがんばりました。「自己ベスト記録更新!」という児童もたくさんいました。

6月半ばからの毎日放課後1時間の練習の際、学校支援ボランティアの知野さんが今年も熱心にご指導くださいました。ありがとうございました。

## 豊北クリーン大作戦 7/29



盆踊りを前にたくさんの方々のお協力いただきました。地域ボランティアの皆様は築山や友情庭園を前刈りしてくださいました。

今年は、コミュニティ・スクールの一環として全児童・PTA・地域の方々と一緒に豊田北小をきれいにしようとがんばりました。きれいになった校庭や校舎を見て子どもたちも大喜びです。ご協力ありがとうございました。



## 小山市ドッジビー大会 8/17



2年生4名が、間々田東小学校と合同で「ドラゴンチーム」を結成し、団体戦に臨みました。残念ながら勝利することはできませんでしたが、一生懸命なプレーに拍手が起こりました。また、個人種目でも高得点を取ることができました。

